Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Mini-crèche Calinous : un chantier dans les temps



Actuellement, c'est la pose de la paille pour l'isolation extérieure qui est réalisée par l'entreprise concernée, mais également les cloisons à l'intérieur du bâtiment.

La construction de la mini-crèche Calinous ne présente aucun retard. L'établissement devrait accueillir dans un premier temps dix enfants, dès son ouverture, prévue en septembre. Une directrice, trois professionnelles de la petite enfance et une jeune en apprentissage sont au cœur de ce projet.

Initialement prévue pour la rentrée de septembre, la mini-crèche Montessori, « Calinous », est pour le moment dans les temps, puisque l'entreprise concernée effectue actuellement la mise en place de la paille pour l'isolation extérieure.

Parallèlement, les rails et les cloisons intérieures sont également posés de sorte que prochainement, les différents corps de métiers pourront entrer en scène. En ce qui concerne le toit, celui-ci est aussi terminé et petit à petit, les conteneurs disparaissent peu à peu avec notamment l'apport de bois sur les façades.

Marie Leturmy, la directrice de la crèche, est d'ailleurs très confiante quant à l'ouverture dans les temps, « d'autant que les entreprises ne devraient pas quitter le site tant que tout n'est pas terminé. Donc, il n'y aura pas de fermeture de chantier durant l'été », précise-t-elle.

Tous les postes sont pourvus

En ce qui concerne le fonctionnement, pour l'heure, tout est bouclé, comme le précise la directrice : « Tous les postes sont pourvus et nous nous réunissons déjà pour parler du fonctionnement de la crèche... » Rappelons qu'outre la directrice, trois professionnelles de la petite enfance ont été embauchées ainsi qu'une jeune en apprentissage. « Pour douze enfants au maximum, cela fait un très bon taux d'encadrement », insiste Marie Leturmy.

Quant aux inscriptions, la rentrée devrait se faire avec dix enfants qui seront présents à raison de trois ou quatre jours par semaine. Et si pour ce début, plus d'inscriptions ne sont pas possibles, après une période de mise en place, le nombre pourra monter jusqu'à la douzaine.

Toujours est-il qu'il semble que la mini-crèche Calinous est sur de bons rails, même si les gardiennes agréées sont de moins en moins nombreuses sur le secteur et que la demande des parents est de plus en plus grande... De quoi rassurer la directrice et les parents.

aa

aa